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4/20/2021 19:50:08 LIVIA hmibutineo@gmail.com
Como está sendo pensado a inclusão da ESCS na UNDF? Como será preservado a metodologia da escola 

4/20/2021 19:50:26 Maria Luiza Medeiros marialuiza_mn@hotmail.comNão seria importante um representante da ESCS estar presente entre os participantes, já que a UnDF consiste no desmonte da Escola?
4/20/2021 19:54:52 Marcos Vinicius do Nascimento200094530@aluno.unb.brComo os debatedores entendem a questão racial na universidade do século XXI? A lei de cotas nas universidades não colocaria na mesma categoria (egressos de escolas públicas) um público que tem um histórico de desigualdade específico?
4/20/2021 19:55:44 André Oliveira andreoliveira@gmail.com Se o professor Naomar pudesse dar apenas 1 conselho para criação da Universidade do Distrito Federal, qual seria?
4/20/2021 19:57:52 Natalia Duarte nataliasduarte@gmail.comCaro Luiz Dourado, companheiro da ANPAE e de outros espaços, qual deveria ser o lugar da meta 12 do PDE para a Universidade do Distrito Federal?

4/20/2021 19:57:58 Juliana Alves de Araújo Bottechiajuliana.bottechia@edu.se.df.gov.br
Prof. Naomar, parabenizo pela luta de constituir uma instituição nos moldes do preconizado por Anisio Teixeira, assim como parabenizo a todas e todos envolvid@s com o trabalho de concretizar este mesmo  sonho no DF  para o ensino superior distrital.
O Sr poderia compartilhar se houve algum  “problema da origem” devido às legislação vigente e se acha viável formular um Projeto de Universidade com a autonomia necessária para ter os campi das Faculdades isolados, mas utilizando  a estrutura instalada do GDF, em suas  diversas Secretarias? Mais uma vez parabéns pela fala inspiradora e obrigada!

4/20/2021 19:58:41 Carla Dantas carladantaspos@gmail.comPara o prof. Naomar: até que ponto os Colégios Universitários idealizados por Anísio Teixeira tem a ver com as Community Colleges?
4/20/2021 20:28:44 Rachel Garcia garciarachel@gmail.com Profa. Márcia, a senhora considera a existência de formações gerais um elemento importante para a Universidade do séc. XXI?


